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Danni terremoto. Al Genio Civile arrivate 632 perizie, 171 quelle sorteggiate per i controlli

Il  numero maggiore di  richieste arriva dai cittadini  del comune di Teramo; al  secondo e al  terzo posto,
Castiglione Messer Raimondo e Campli

Sono 632 le richieste di risarcimento per danni da terremoto presentate dai cittadini dei Comuni al di fuori del
cosiddetto “cratere”; sono 171 quelle sorteggiate dal Genio Civile, con una procedura concordata con gli Ordini

professionali, per procedere ai dovuti controlli su perizie e documentazione.

La procedura adottata dall’Assessorato all’urbanistica della Provincia, di fatto, ha superato l’impasse che si era creato in
questi mesi in quanto le disposizioni relative alle richieste di risarcimento non chiariscono come effettuare, con quali criteri, i
“controlli a campione” specificatamente previsti, questi ultimi, nella circolare DICOMAC della Protezione Civile del 14 luglio
2009.

Ieri mattina, quindi, presso il  Genio Civile e in seduta pubblica, si è proceduto ad un sorteggio – il 10% di tutte le
domande  relative  ad  abitazioni  classificate  A  e  il  30%  di  tutte  le  abitazioni  classificate  B,  C,  E  –  su  tutte  le
domande pervenute  ne sono state “estratte” 171 sulle quali, ora, l’ufficio, procederà a compiere delle verifiche sia rispetto
alla documentazione amministrativa che alle perizie tecniche “giurate”.

“Una mole di lavoro totalmente straordinaria per quantità e per tipologia della quale la Provincia si farà totalmente carico”
dichiara  l’assessore  all’urbanistica,  Francesco  Falasca  che  annuncia:  “costituiremo  un  apposito  ufficio  per  la
gestione  delle  verifiche  con  l’obiettivo  di  procedere  in  tempi  celeri  compatibilmente  con  le  risorse  professionali  a  nostra
disposizione tenuto conto che dobbiamo continuare ad assicurare l’attività ordinaria del Genio Civile”.

Il sorteggio ha riguardato esclusivamente i Comuni fuori cratere e le perizie private;  per le pratiche relative ai danni causati
dal  terremoto  all’interno  del  perimetro  delimitato  con  il  Decreto  della  Presidenza  del  Consiglio  e  per  le  perizie  certificate
dalla stessa Protezione Civile anche fuori dal confine del cratere esiste una procedura specifica che non coinvolge il Genio
civile della Provincia.

E’ dai cittadini del comune di Teramo che è arrivato il maggior numero di richieste di rimborso danni: 319  e ne saranno
controllate  68;  (14  per  la  tipologia  A  e  54  complessivamente  per  le  altre);  al  secondo posto  di  questa  classifica  troviamo
Castiglione Messer Raimondo con 80 richieste ( ne saranno controllate1 per la tipologia A  e  20 complessivamente per le
altre); al terzo posto Campli con 68 domande (le verifiche si faranno su 1  tipologia A e 6 per tutto il resto).

Di seguito l’elenco delle domande pervenute dai restanti Comuni: Civitella del Tronto 27 domande (verifiche: 1 A e 7 tutto il
resto); Cermignano 26 domande (verifiche 1 A 7 tutto il resto); Isola del Gran Sasso 11 domande ( verifica su 1 A e 2 tutto il
resto);  Castilenti  11  domande  (verifiche  1  A  1  tutto  il  resto);  Castellalto  24  domande  (1  A  –  5  per  il  resto);  Canzano  33
domande (1 A – 8 tutto il resto);  Castel Castagna 5 domande (1 a 1 tutto il resto)); Castellalto 24 domande (1 A 5 tutto il
resto); Basciano 14 domande (1 A – 3 tutto il resto); Atri 12 domande ( 4 verifiche); Rocca Santa Maria 1 domanda 1 verifica;
Roseto, 1 domanda 1 verifica.

Tutte  le  pratiche  non  sorteggiate  verranno  restituite  ai  Comuni  che  potranno  procedere,  quindi,  con  le  proprie
determinazioni in merito alla richiesta di rimborso avanzata dai cittadini.

Da domani, sul sito dell’ente, saranno consultabili i verbali del sorteggio.

Teramo  7 settembre 2010
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Teramo. Nuovo asfalto in Via San Marino L’elenco degli analoghi
lavori già portati a termine e di quelli da iniziare
Nuovo asfalto in Via San Marino

L’elenco degli analoghi lavori già portati a termine e di quelli da iniziare

L’assessore  alle  Manutenzioni  del  Comune  di  Teramo,  Rudy  Di  Stefano,  comunica  che  sono  cominciati  i  lavori  di
riqualificazione  del  manto  di  asfalto  di  Via  San  Marino.  L’intervento  è  iscritto  nel  quadro  del  più  ampio  progetto  di
rimodulazione dei manti di asfalto di numerose aree della città, il cui importo complessivo, in termini di costi, è di circa
600.000 euro.

Gran  parte  dei  lavori  sono  già  stati  portati  a  termine;  in  tutti  i  casi  l’intervento  è  consistito  nell’opera  di  bonifica  e  nella
riformulazione del tappetino di usura. Le aree già interessate sono state le seguenti:

Piazza Garibaldi

importo dei lavori 40.000 euro;

Circonvallazione Ragusa,
Via Cerulli Irelli
Via Cavacchioli
Via Pretuzio,

importo complessivo di 180.000 euro;

Viale Crispi – tratti
Via De Gasperi
Via Po – tratti

importo complessivo di 150.000 euro

v     Colleatterrato Alto – tratti

v     Colleatterrato Basso – tratti
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v     Nepezzano – tratti

Al  termine  dei  lavori  ora  in  fase  di  effettuazione  in  Via  San  Marino,  l’intervento  si  concluderà  con  gli  ultimi  che
interesseranno:

ü      Via IV Novembre

ü      Viale Crucioli – tratti

ü      Viale Cavour  – tratti

Teramo.  Politiche  sociali  e  giovanili:  approvati  e  finanziati  dal
Ministero sette progetti  di servizio civile per il  quale verranno
impiegati 46 giovani per un anno
CONFERENZA STAMPA

7 settembre – ore 11

sede Assessorato politiche sociali e giovanili, via D’Annunzio Teramo

Politiche  sociali  e  giovanili:  approvati  e  finanziati  dal  Ministero  sette  progetti  di
servizio  civile  per  il  quale  verranno  impiegati  46  giovani  per  un  anno
I  progetti,  con significativi  risvolti  di  carattere sociale,  saranno presentati  domani
in  conferenza  stampa  dal  vicepresidente  con  delega  alle  politiche  sociali  e
giovanili, Renato Rasicci
Teramo 6 settembre 2010
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Tortoreto  (TE).  Domenica  la  raccolta  fondi  dell’associazione  di
volontariato della protezione civile di Tortoreto

Domenica  la  raccolta  fondi
dell’associazione  di  volontariato  della
protezione civile di Tortoreto

Domenica  5  settembre
dalle ore 9.00 a Tortoreto
Lido  presso  lo  Slargo
Marconi si  darà inizio alla
raccolta  fondi  per
l’associazione  che  per
questo  motivo  ha
organizzato  la  1°  FESTA

della  protezione  civile  Tortoreto  sez.
Matteo Vannucci.
Di seguito alleghiamo il programma:

– ore 9.00 ESERCITAZIONE IN MARE

spiaggia libera tra il Lido Marconi e Sayonara

– ore 9.00 Montaggio tenda e Gazebo

slargo Marconi

– dalle ore 10.00 apertura stand veterinario

Agli amici a 4zampe  verrà effettuata una visita gratuita

– dalle ore 17.00 animazione per bambini

– dalle ore 21.00 esibizione del gruppo musicale “A14”

Stand gastronomici a pranzo e cena.
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Il ricavato della raccolta fondi verrà utilizzato per la strutturazione dell’associazione, in modo da renderla
operativa e indipendente per qualsiasi tipo di emergenza.

Teramo. Il  sindaco della città di  Teramo, Maurizio Brucchi  e il
presidente Catarra hanno scritto al Ministro dell’Istruzione e della
Ricerca,  Gelmini ,  per  scongiurare  l ’accorpamento
dell’Osservatorio  Astronimico  “Cerulli”  di  Collurania  con
l’Osservatorio  di  Roma.

Il sindaco della città di Teramo, Maurizio Brucchi e il presidente Catarra hanno
scritto  al  Ministro  dell’Istruzione  e  della  Ricerca,  Gelmini,  per  scongiurare
l’accorpamento  dell’Osservatorio  Astronimico  “Cerulli”  di  Collurania  con
l’Osservatorio di Roma.

“L’accorpamento  con  l’Osservatorio  di  Roma,  distante  oltre  200  km,  oltre  a  poter  pregiudicare  l’efficacia  scientifica  dei
progetti, compromettendo così anche i risultati attesi, vedrebbe l’intera “Regione Adriatica” (non solo Teramo e l’Abruzzo,
ma anche Marche, Umbria, Molise e Puglia) perdere un punto di riferimento culturale e scientifico presente da oltre 120 anni
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su tali territori” scrivono i due amministratori che sottolineano il ruolo dell’Osservatorio teramano nella comunità scientifica
internazionale: “Nel campo dell’evoluzione stellare, infatti, la “Scuola Teramana” è leader riconosciuta internazionalmente
per il  calcolo di  modelli  stellari  e delle relative osservazioni  astronomiche,  contribuendo alla conoscenza della nostra
Galassia, allo studio delle distanze cosmologiche, all’evoluzione dell’Universo”.

Brucchi e Catarra, quindi, hanno chiesto un incontro al Ministro per poter rappresentare in maniera dettagliata e compiuta le
ragioni anticipate nella nota (vedi allegato)

Teramo. Danni terremoto: al Genio civile, lunedì, il sorteggio per il
controllo a campione sulle richieste presentate dai  cittadini  ai
Comuni
Danni terremoto: al Genio civile, lunedì, il sorteggio per il controllo a campione sulle richieste presentate dai
cittadini ai Comuni

Lunedì mattina, in seduta pubblica, si svolgeranno le operazioni di sorteggio
per il “controllo a campione” delle perizie giurate relative alla richiesta danni
da  terremoto.  Il  sorteggio  riguarda  esclusivamente  i  Comuni  fuori  cratere
perché le pratiche relative ai danni causati dal terremoto all’interno del cratere
esiste una procedura specifica che non coinvolge la Provincia.

La decisione di procedere ad un controllo a campione con sorteggio è stata concordata dall’Assessorato all’Urbanistica con
gli Ordini Professionali, sbloccando così una situazione che rischiava di procastinare ulteriormente i tempi dell’espletamento
delle procedure.

“In questi mesi si era creato un impasse in quanto nessuno è riuscito a sciogliere alcuni dubbi sulle modalità con le quali si
doveva procedere – spiega l’assessore Vincenzo Falasca – a creare non poche perplessità è stata la circolare che
sostiene  che  il  Genio  deve  compiere  delle  verifiche  e  quindi  dei  sopralluoghi  a  campione  su  quei  progetti  periziati  dai
professionisti e non dalla Protezione civile. Ovviamente, la stragrande parte delle richieste di rimborso è stata curata dai
professionisti ed è impensabile controllarle tutte perché trascorrerebbero degli anni. Insieme con gli Ordini professionali,
quindi, abbiamo deciso di procedere a sorteggio >.

Nella seduta di lunedì – che si svolgerà nella sede del Genio Civile di via Irelli a Teramo, alle ore 9.30 – il sorteggio sarà
effettuato  sulle  pratiche  pervenute  alla  Provincia  fino  al  31  agosto;  se  vi  saranno  ulteriori  domande  si  fisserà  un  altro
sorteggio.

Tutte  le  pratiche  non  sorteggiate  verranno  restituite  ai  Comuni  che  potranno  procedere,  quindi,  con  le  proprie
determinazioni in merito alla richiesta di rimborso avanzata dai cittadini.
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Teramo  3 settembre 2010

Castellalto (TE). Alluvione 2009: iniziano i lavori sulla sponda del
Tordino nel territorio di Castellalto

Alluvione 2009: iniziano i lavori sulla sponda del Tordino nel territorio di Castellalto

Ad opera dell’Assessorato alla viabilità, sono stati consegnati oggi alla ditta COSTRAM SRL, vincitrice della gara, i lavori di
sistemazione della strada provinciale 25/A in località Stampallone di Castellalto, dove, in seguito l’alluvione dell’aprile 2009
sono franati  alcuni tratti in corrispondenza della sponda sul Tordino.

Con i lavori,  che il  settore prevede di completare entro l’autunno, saranno messi in sicurezza i tratti  danneggiati con
l’installazione di gabbionate: attualmente la strada è percorribile a senso unico alternato. L’intervento costerà circa 100 mila
euro.

“I lavori iniziano con un mese di anticipo rispetto a quanto avevamo annunciato – commenta l’assessore viabilità Elicio
Romandini – stiamo utilizzando somme in economia, recuperate non senza sforzo, visto che non ci sono mai stati rimborsati
i danni dell’alluvione del 2009. Ma è uno di quei casi nei quali i cedimenti stradali sono causa quotidiana di enormi disagi
visto che la strada, oltre ad attraversare un centro abitato, serve anche il nucleo industriale di Villa Zaccheo e registra anche
un considerevole movimento di  traffico pesante;  per questo abbiamo posto la massima attenzione,  sia per trovare i  soldi,
che nella progettazione, in maniera da restituire una condizione di normalità ai cittadini”.

Sull’argomento si  registra  un commento della  consigliera provinciale  Rita Ettorre  che si  dichiara particolarmente
soddisfatta dell’esito di questo vicenda: “Avendo seguito da vicino tutto l’iter e avendo preso parte a numerosi incontri con i
cittadini  alle  prese  con  serie  difficoltà  quotidiane  so  con  quanta  ansia  era  atteso  questo  momento.   Alla  Provincia  e
segnatamente  all’assessore  Romandini  va  il  merito  di  essere  riuscito  a  reperire  le   risorse,  non  essendoci  finanziamenti
specifici,   per   un  intervento  che  non  era  affatto  scontato  e  che  si  affianca  ad  un  altro  progetto,  in  corso  d’opera,  per  il
riassetto idrogeologico del Tordino””.

Teramo 3 settembre 2010

Pineto (TE). FINALMENTE ON LINE Una veste tutta nuova, ricca di
informazioni  per  il  portale  dell’Area Marina Protetta  Torre  del
Cerrano
FINALMENTE ON LINE

Una veste tutta nuova, ricca di informazioni per il portale dell’Area Marina Protetta Torre del Cerrano
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Il nuovo sito dell’Area Marina Protetta Torre del Cerrano – www.torredelcerrano.it è finalmente in linea con una veste tutta
nuova.

Il piccolo gioiello di spiaggia incastonato tra Pineto e Silvi approda sul mondo della rete, strumento fondamentale per
valorizzare non solo l’ambiente ma anche l’economia e la ricettività turistica legata al Parco e alle sue attività.

Lo sforzo profuso dal Comitato di Gestione, in collaborazione con la Geminit (Sviluppo web e Web marketing) e Sintonia
(Grafica  e  Comunicazione),  è  stato  indirizzato  verso  la  realizzazione  di  un  sito  in  doppia  lingua  (italiano/inglese)
predisponendo  pagine  e  sistemi  affinché  descrizioni  e  contenuti  siano  facilmente  rintracciabili  sui  motori  di  ricerca.

Il sito, realizzato secondo il nuovo modello di Web 2.0 con tecnologie atte a garantire sicurezza e velocità, (hosting su server
Linux, sistema di backup automatici, piattaforma LAMP) è stato impostato con una grafica lineare e moderna.

L’intento è quello di accompagnare per mano ogni visitatore alla scoperta di ogni pagina adoperando un linguaggio attento e
curato agevolando così la comunicazione tra l’ente ed il cittadino, fornendo costantemente informazioni utili sull’Area Marina
Protetta, sulle normative vigenti, su bandi e gare, e sulle le attività e progetti svolti dal consorzio.

Schermate ricche di immagini e di testi, rapide da scaricare sul proprio PC, forniscono con estrema semplicità tutti gli
strumenti utili per ottenere notizie sull’Area Marina Protetta. Non mancano inoltre collegamenti con siti più utili e di diretto
interesse dell’Amp.

val Vibrata. Inquinamento Vibrata, prima di intervenire sulla foce i
sindaci attendono nuovi risultati Arta
Inquinamento Vibrata, prima di intervenire sulla foce i sindaci attendono nuovi risultati Arta
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Si è tenuta oggi, al Comune di Alba Adriatica, la conferenza di servizio utile per definire le linee d’intervento, tra i vari enti
interessati, per l’eventuale rimozione del materiale che si è ammassato nell’ultimo tratto del torrente, e che poi sarebbe alla
base della moria dei pesci di Ferragosto. Dal tavolo tecnico (al quale hanno preso parte i  sindaci di Alba Adriatica e
Martinsicuro, la società Ruzzo Reti, la Provincia di Teramo, il Genio civile e i tecnici dell’Arta), è emersa la necessità di
attendere i risultati dei prelievi sui campioni di materiale, rinvenuto alla foce del torrente Vibrata. All’esito delle analisi, gli
enti e le amministrazioni che hanno preso parte al tavolo tecnico, studieranno la strategia da seguire, relativamente agli
eventuali interventi utili per ripristinare la situazione originaria sulla foce del torrente. I sindaci e gli enti, ciascuno per le
proprie  competenze,  hanno manifestato  piena collaborazione e  disponibilità  nel  mettere  in  pratica  ogni  iniziativa.  La
prossima seduta del tavolo tecnico è stata già convocata per il prossimo 20 settembre 2010, quando si conosceranno i
riscontri dei campionamenti effettuati dall’Arta. Al prossimo incontro prenderanno parte anche la Regione (servizio gestione
rifiuti e ambiente) e il commissario dell’Ato regionale, Pierluigi Caputi.

Franchino Giovannelli

Sindaco Alba Adriatica

Val Vibrata. Fiume Inquinato: “La magistratura deve accertare le
reali  responsabil ità  sulle  cause  che  hanno  prodotto
l’inquinamento del fiume Vibrata e perseguire nei termini di legge
i colpevoli”.
Comunicato Stampa del Consigliere Regionale Berardo Rabbuffo

“La magistratura deve accertare le reali  responsabilità sulle cause che hanno prodotto l’inquinamento del fiume Vibrata e
perseguire nei termini di legge i colpevoli”.

E’  di  questo  avviso  il  Consigliere  Regionale  Berardo  Rabbuffo,  il  quale  interviene  in  seguito  agli  episodi  di
inquinamento  del  fiume  Vibrata.  “Gli  ultimi  avvenimenti,  che  hanno  trovato  risalto  anche  sulla  cronaca  nazionale,

hanno prodotto un’immagine negativa del territorio teramano, in particolare per i comuni di Martinsicuro ed Alba Adriatica,
con pesanti ricadute anche per il turismo balneare. E’ necessario reagire con fermezza accertando le cause ed i responsabili
perché possano rispondere dinanzi alla legge dei danni inflitti al nostro territorio, sia ambientali che economici.

Io, in qualità di Consigliere Regionale espressione di questa provincia, avanzerò delle proposte in Regione che avranno lo
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scopo di rilanciare l’immagine dei comuni di Martinsicuro ed Alba Adriatica, il turismo e l’economia del posto deteriorata
dagli ultimi avvenimenti di cronaca.

Infatti questo episodio si va ad aggiungere ad altri avvenuti in passato che potrebbero creare uno stereotipo per il territorio
in cui tutto, non solo le spiagge e l’ambiente, ma anche l’equilibrio sociale è negativo.

E’importante che la politica in questo momento sostenga i cittadini e si attivi immediatamente, per tramite delle istituzioni,
per risolvere il problema. Un mio invito va quindi all’amico  e Assessore Provinciale Francesco Marconi perché la Provincia
agisca prontamente in tal senso”.

Teramo lì, 2 settembre 2010.


